

## SALONABEND AM HAFENRAND

### Humorvolle Einblicke über das Bierbrauen

Das FrischeParadies lud gemeinsam mit **Stefanie Stoltzenberg**, Inhaberin STRASBURGER KREISE, zum 2. Salonabend am Hafenrand ein. Thema des Abends: „Craft Beer – die Renaissance des Bierbrauens“. **Axel Ohm**, Biersommelier und Inhaber von „ÜberQuell Brauwerkstätten“, war der Impulsgeber des spannenden Salonabends. Nach einer Begrüßung von **Toni Fleischer** (FrischeParadies) und Stefanie Stoltzenberg gab Axel Ohm in humorvoller gekonnter Weise einen Einblick in die Geschichte und Kunst des Bierbrauens. Die Geladenen konnten vier unterschiedliche Biersorten kosten und genossen einen entspannten Abend mit Köstlichkeiten des Gourmet Marktes, zwischen Champagnerflaschen und Bierkisten. Gerade in Zeiten der Digitalisierung bräuchte man solche analogen Formate, waren sich die Gäste einig.



DAGMAR RICHTER

*Prost! Toni Fleischer, Stefanie Stoltzenberg und Axel Ohm im FrischeParadies*